Geste Eco-citoyen:

Ce mois ci: L'appel des poubelles



Voilà un an que nos poubelles ont changé de forme et que nous sommes passés sur un nouveau rythme de ramassage. Alors, avec un an d'expérience et en ce début d'année, c'est peut être le bon moment pour prendre quelques résolutions.

Savez vous qu'un camion de ramassage peut consommer jusqu'à 100 litres aux 100 km et que cette consommation est principalement due aux arrêts répétés devant chaque point de ramassage. Et c'est là que nous pouvons faire quelque chose: pourquoi sortir sa poubelle chaque fois alors qu'elle n'est pas pleine ?

Figurez vous que des habitants de St Geniès n'ont sorti que 5 fois leur poubelle verte et 6 fois la jaune en 2012 ! Quel est leur secret ? Tout simplement acheter des produits peu emballés (principalement venant des AMAPs ou du marché), valoriser les déchets verts dans le compost, emballer bien hermétiquement certains déchets qui ne pas avoir d'odeurs, .. Et quel bonheur de ne sortir la poubelle que tous les deux mois !

Alors, quelle résolution pour vous ? N'hésitez pas à noter le nombre de poubelles que vous sortez par an et à faire part de vos bonnes expériences à la Mairie (05 62 89 00 00), ou à Coteaux 21 (coteaux21@gmail.com,06.29.93.42.36), nous les partagerons sur ces colonnes ou sur le site de la Mairie.